Hechingen, den 25. 1. 2019

Liebe Mitglieder der Kolpingsfamilie.

Eben erhalte ich Ihr Weihnachtsgeschenk, die 500 Euro, die Sie am 6.12.18 uns zugeschickt haben. Dafür möchte ich mich bei Ihnen ganz herzlich bedanken.

Wir werden diese 500 Euro bei Kindern und Jugendlichen einsetzen um ihnen zu einer guten Schul- und Berufsausbildung zu verhelfen. Es geht dabei um Aids- und Kriegswaisen die es nicht schaffen das Schulgeld, die Schuluniform und das Schulmaterial zu bezahlen. Wer aber in diesem Armenviertel von Buyenzi in Bujumbura keinen Schulabschluss hat, der ist für sein ganzes Leben verloren und wird in der Gasse und in den Drogen landen! Wer aber wenigstens die 6. Klasse einigermaßen abschließt, der kann dann auch noch beruflich etwas dazulernen!

Danke im Namen dieser Kinder und Jugendlichen! Danke auch im Namen der Mitbrüder, Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen deren Einsatz durch Ihre Hilfe unterstützt wird.

In unserer Missionarsgemeinschaft von Hechingen beten wir auch jeden Abend für unsere Wohltäter und Wohltäterinnen und ihre Familien!

Wir wünschen Ihnen alles alles Gute und Gottes Segen!

P. Benno Baumeister

l'hermo Laumers ler.